

Geschrieben von: Lorenz  
Freitag, den 04. April 2014 um 07:57 Uhr

---

## **Wahlbürger soll selbst entscheiden**

### **Grüne legen sich nicht auf Unterstützung für einen der Bürgermeister-Kandidaten in Salzhemmendorf fest**

#### **Salzhemmendorf (wbn). Die Grünen in Salzhemmendorf sprechen keine Unterstützung für einen Bürgermeisterkandidaten aus.**

Die Entscheidung für einen der Kandidaten wolle man den Wählern selbst überlassen, heißt es in einer Mitteilung des Kreisverbandes.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend die Erklärung im Wortlaut:

Nachdem die Suche der Grünen nach einem Bürgermeisterkandidaten auch in Salzhemmendorf erfolglos blieb, sollte den Mitgliedern auf der Kreismitgliederversammlung in Ockensen/Salzhemmendorf, die Möglichkeit gegeben werden, die Bürgermeisterkandidaten Pommerening, Griesner und Kottlarz kennenzulernen und in einer Fragerunde zu Grünen Schwerpunkten zu befragen.

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 04. April 2014 um 07:57 Uhr

---

Karsten Appold führte durch den Abend und beleuchtete viele Themen: von den Gemeindefinanzen über den demographischen Wandel, Klimaschutz, Bildung, ÖPNV bis hin zur geplanten Stromtrasse.

Der Kandidat der „Aktiven Bürger“ Kottlarz konnte leider nicht teilnehmen, seine Befragung wurde jedoch von den Salzhemmendorfer Grünen nachgeholt.

Im Anschluss an die Gespräche wurden die Positionen der einzelnen Kandidaten abgewogen und die mögliche Unterstützung eines Kandidaten ausgiebig diskutiert.

„Nach intensiver Auseinandersetzung mit den einzelnen Kandidaten und Ihren Positionen kamen wir zu dem Entschluss, keine Präferenz für einen Kandidaten auszusprechen" so Karsten Appold, von den Grünen in Salzhemmendorf. „Wir werden unseren Wählern die Positionen der Kandidaten zu unseren Grünen Schwerpunkten mitteilen. Die Entscheidung, welchen der Kandidaten Sie bevorzugen, möchten wir Ihnen jedoch gerne selbst überlassen." führt er fort.

Konsens bestand jedoch darin, dass man sich eine konstruktive Zusammenarbeit mit allen Kandidaten vorstellen könne.

„Wichtig ist es, dass viele Bürgerinnen und Bürger zur Wahl gehen und so ihre Möglichkeit nutzen, das politische Geschehen in Salzhemmendorf mitzubestimmen" so Appold abschließend.